



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 18

DIPUTADA MICHELLE TEJEDA LIDERA LA COMISIÓN DE BIENESTAR Y REAFIRMA APOYO A GRUPOS VULNERABLES

- **La Comisión dictaminadora estará a cargo de impulsar iniciativas destinadas a mejorar las condiciones de los grupos prioritarios**
- **Eligen al comité organizador para conformar el Octavo Parlamento de las Juventudes**

Mexicali, B.C., martes 13 de agosto de 2024.- La diputada morenista Michelle Alejandra Tejeda Medina, expresó su alegría al instalar la Comisión de Bienestar, Derechos de la Niñez, Juventudes, Personas con Discapacidad y Adultos Mayores, en el Día Internacional de la Juventud y destacó que presidir el cuarto parlamento juvenil muestra cómo, con la Cuarta Transformación, las juventudes lideran el cambio con orgullo y responsabilidad, bajo los principios de no mentir, no robar y no traicionar la confianza del pueblo de Baja California.

“Desde esta comisión será un honor priorizar a los más pobres, me comprometo a seguir trabajando por el bienestar de todos los grupos históricamente olvidados por gobiernos anteriores, incluyendo a las juventudes, adultos mayores y mujeres. Siempre contarán con un congreso de puertas abiertas para escuchar y resolver sus necesidades, como dice el mejor presidente en la historia de este país: amor con amor se paga”, expresó Michelle Tejeda.

La congresista presidenta de la comisión estuvo acompañada por la legisladora Monserrat Murillo, en calidad de secretaria y de quienes fungen como vocales, Gloria Miramontes, Evelyn Sánchez, Julia Andrea González, Norma Peñaloza, Jaime Cantón (todos de morena), María Yolanda Gaona (PAN) y Adriana Padilla (PVEM).

Asimismo, se incluyó la participación en la mesa del presídium, del Secretario de Bienestar del Gobierno del Estado, Netzahualcóyotl Jauregui, quien en el uso de la voz expresó que el área de bienestar asumió el compromiso de impulsar los programas de la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, y que gracias al trabajo coordinado con los diputados se ha logrado sacar a más de 300,000 personas de la condición de pobreza.

Cabe mencionar que en la misma sesión se aprobó la conformación del comité organizador que llevará a cabo los trabajos del Octavo Parlamento de las Juventudes.

Como legisladores integrantes de la XXV Legislatura interesados en los temas que habrá de abordar la Comisión de Bienestar, las diputadas Alejandra Ang, Michel Sánchez, y los diputados, Juan Manuel Molina, Fidel Mogollón, y Humberto Valle, también participaron en la reunión.

Por su parte, el coordinador de la bancada de Morena, Juan Manuel Molina, calificó la instalación de la nueva comisión como histórica, creada en el último día de la legislatura anterior para abordar de manera efectiva los temas de centrales de



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

la Cuarta Transformación. “Esta comisión, dirigida por la diputada Michelle Tejeda e integrada por ocho mujeres y el diputado Jaime Cantón, refleja la representatividad de la 25 legislatura, con una mayoría femenina y la inclusión de la diversidad sexual, digna de representar a Baja California”.

En esta actividad oficial también se contó con la representación de la Asociación Civil Discapacitados al Servicio, de la Red de Asociaciones Civiles Mexicali Incluyente, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de la Secretaría de Inclusión Social, del Instituto de la Juventud de Baja California, del Instituto Municipal de la Juventud, del Cabildo del Ayuntamiento de Mexicali, del DIF Municipal, autoridades del Instituto Estatal Electoral, y funcionarios del partido Morena.